#### 5. Unser Schulname

Es hat ja doch einige Zeit gebraucht aber jetzt steht unser Name fest. Wir heißen jetzt "Am Stadtpark". Unsere Schülerinnen und Schüler haben entschieden. Jetzt erarbeiten wir gemeinsam Pläne zur Nutzung des Parks. Über Ihre Ideen dazu würden wir uns freuen. In einem Wettbewerb

entstand auch unser Logo.



## 6. Weihnachtssingen

Am letzten Schultag, 21.12.2016 findet das Weihnachtssingen gemeinsam mit der Grundschule im Atrium statt. Wir beenden den Tag spätestens 12.00 Uhr.

#### 7 Ausblick

Im Januar führen wir wieder unsere Präventionsprojekttage durch und eine Woche später gibt es Zeugnisse.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien ein entspanntes Weihnachtsfest und einen guten Start in das neue Jahr.

# Schulpost-die Erste

von der Regionalen Schule "Am Stadtpark"

Dezember 2016

## Inhalt:

- Unser Anliegen
- Homepage
- Berufswandertag
- Tag der offenen Tür
- Weihnachten
- 6. Ausblick

## 1.Unser Anliegen

## Werte Eltern,

um Sie noch besser über den Schulalltag Ihrer Kinder zu informieren, wollen wir Ihnen mehrmals im Schuljahr unsere Schulpost übergeben. Wir möchten Ihnen wichtige Ereignisse, Vorhaben und Pläne vorstellen.

## 2. Homepage

Wir haben seit Kurzem eine neue Homepage. Auf dieser gibt es viel Interessantes aus dem Schulalltag aber auch wie gewohnt, den Stundenplan und Vertretungsplan Ihrer Kinder. Eine Neuerung sind verschiedene Formulare die Sie bequem herunterladen können.

#### www.schule.stadt-brueel.de



#### 3. Berufswandertag

Im Oktober haben wir unseren 2.Berufswandertag durchgeführt. Unsere Schülerinnen und Schüler haben dabei Betriebe unserer Region besucht und verschiedenste Berufsbilder kennengelernt. Der nächste Berufswandertag findet am 26.9.2017 statt. Vielleicht hat Ihr Arbeitgeber auch Interesse über diesen Weg Berufsnachwuchs zu gewinnen.



4. Tag der offenen Tür

Am 25.11.2016 fand der schon zur Tradition gewordene Tag der offenen Tür statt. Ihre Kinder haben viele Aktivitäten aus dem Schulalltag und in Arbeitsgemeinschaften erworbene künstlerische Fähigkeiten vorgestellt. Die kulinarische Umrahmung übernahm die 10. Klasse und der Förderverein der Schulen. Danke auch an alle helfenden Eltern.

